

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 17 de Abril de 2024

Año XXXVII No. 13,415
Sabinas, Coahuila

S 0
A 7



EN JUEGO INAUGURAL

ACEREROS BLANQUEA AL SARAPE

ACEREROS DE MONCLOVA INICIA CON EL PIE DERECHO EN EL KICKAPOO LUCKY EAGLE AL DERROTAR A SARAPEROS DE SALTILLO 7 CARRERAS POR CERO



Nación

Van Zaldívar y Morena por juicio político contra Norma Piña

[@periodico_lavoz](https://twitter.com/periodico_lavoz) [/lavozcoahuila](https://facebook.com/lavozcoahuila)

DE LA TRAGEDIA

Sigue Fiscalía tras responsable

Dijo que la carpeta de investigación de El Pinabete permanece abierta



Dr. Gerardo Márquez Guevara, Fiscal General del Estado.

NUEVA ROSITA, COAH.- El Fiscal General del Estado, Dr. Gerardo Márquez Guevara, informó que la investigación sobre el trágico accidente en la Mina El Pinabete que cobró la vida de 10 mineros, permanecerá abierta y tocante a ello ahora corresponde ir detrás del presunto responsable en la medida que realmente está previsto por la ley.

“Por ahora la Fiscalía busca determinar y acusar al responsable del suceso, clasificado como homicidio culposo”, indicó la autoridad.

“Estamos comprometidos a hacer justicia y acreditar la responsabilidad penal correspondiente”, declaró

el fiscal en entrevista brindada en esta ciudad.

Externó a su vez que se han mencionado algunos nombres implicados, los cuales ya enfrentan acusaciones por parte de la federación, argumentando que, a la fecha, se han llevado a cabo diligencias, recabado testimonios, etc.

Por otra parte, y en cuanto al trabajo realizado por expertos forenses, dijo que ha sido extraordinario, abarcando desde medicina hasta genética forense.”

LOCAL / PÁG. 2

Entregan hoy restos mortales

DE EL PINABETE

De los 4 cuerpos identificados

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Familiares indirectos de los cuatro mineros que fueron recuperados y sus cuerpos identificados tras la inundación de la Mina El Pinabete, acudieron a Funerales García para presentar la información que les es requerida ya que este miércoles les habrán de hacer entrega de los restos mortales.

En un giro de eventos que revive de nueva cuenta el dolor y el luto tanto en la Villa de Agujita como en la ciudad de Sabinas, las fami-



Los restos mortales de Jaime Montelongo serán entregados este miércoles.

lias cerrarán un capítulo de incertidumbre, al recibir a sus seres queridos.

Marielena Chávez, viuda del minero Jaime Montelongo Pérez, compartió con LA VOZ su historia de fe inquebrantable, dijo “Du-

rante 13 meses y medio, mi esperanza nunca flaqueó. Siempre confíe en Dios; le pedía mucho, pero sabía que un día me entregaría a mi esposo”, dijo con una mezcla de tristeza y gratitud.

Este miércoles por la tarde, Marielena recibirá el ataúd con los restos de Jaime. Los servicios fúnebres se llevarán a cabo en una capilla local, y posteriormente, el minero será sepultado en el panteón de la Villa de Agujita.

“Lo recuerdo como un hombre noble, amoroso y trabajador. Incluso después de pensionarse, nunca quiso dejar su labor”, recuerda Marielena.

La comunidad se prepara para ofrecer un funeral completo, honrando la memoria de un hombre que dejó una huella imborrable en el corazón de su familia. La Villa de Agujita ya está casi lista para despedir a uno de los suyos.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 6



Van IP y Gobierno por más infraestructura

Encabeza gobernador Manolo Jiménez en la región Laguna el Encuentro de Participación Ciudadana del Eje Infraestructura Sostenible

periodicolavoz.com.mx

[@periodico_lavoz](https://twitter.com/periodico_lavoz)



LA SEGUNDA PRORROGA

Vence 2 de Mayo el Concurso Mercantil

De no llegar a un acuerdo con los acreedores, o la venta de la empresa, el siguiente paso es dictaminar la quiebra de MINOSA

GERARDO MARTÍNEZ/LA VOZ

El próximo 02 de mayo vence la segunda prórroga del proceso de Concurso Mercantil de Minera del Norte (MINOSA), lo que será un parteaguas para la situación de Altos Hornos de México, ante el escenario de quiebra que se vislumbra en caso de no llegar a un acuerdo con los acreedores.

Tras vencer la segunda prórroga y no llegar a un acuerdo con los acreedores, o la venta de la empresa, el siguiente paso ante el Juez del Concurso Mercantil es



dictaminar la quiebra de la empresa, que abastece la materia prima a AHMSA.

Esto representará un punto clave en el tema de Altos Hornos de México, debido a que los inversionistas buscan una empresa integrada con el abasto de materia prima tanto carbón y de hierro.

LOCAL / PÁG. 2

NADIE CREE EN “CIBERATAQUE”

Una estrategia para ganar tiempo y beneficiar sólo a los dueños de la empresa

GERARDO MARTÍNEZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Trabajadores de Altos Hornos de México ya no creen en nada y piensan que el “ciberataque” o falla en los sistemas de la

empresa, es una estrategia para ganar tiempo y beneficiar sólo a los dueños de la empresa.

Luego de las versiones de las fallas y virus cibernéticos que afectaron los accesos a equipos de computo de la empresa, Ervey Valenzuela, trabajador de la Planta Uno de AHMSA dijo que ya no confían en nadie.

Señaló que esta falla es



dudosa, ya que durante meses no se ha tenido energía eléctrica en la empresa y esta aún no se ha restablecido, por lo que

cuestiona como se encendieron equipos y se detectó este problema.

LOCAL / PÁG. 2

